



Verstärkung auf der Außenposition: Nationalspielerin Esther van Berkel schlägt in der kommenden Saison für den VCW auf

(Fe / Wiesbaden / 06.07.2015) Die niederländische Nationalspielerin Esther van Berkel verstärkt das Bundesliga-Team des VC Wiesbaden. Die Außenangreiferin, die in der letzten Saison für Saint Cloud Paris SF (Frankreich) spielte, absolvierte bisher insgesamt 17 Einsätze für ihr Heimatland. Vor ihrem ersten Auslandsjahr schlug die sympathische Außenangreiferin in ihrer Heimat vier Jahre für Slidrecht Sport, zwei Jahre für VC Nesselande und ein Jahr für VC Weert auf.

Mit Slidrecht Sport sicherte sich die Niederländerin zweimal in Folge die niederländische Meisterschaft. „Mit Esther konnten wir eine sehr gute Annahmespielerin und flexible Außenangreiferin verpflichten. Sie ist 24 Jahre jung und trotzdem schon sehr erfahren und spielsicher. Ihre sympathische Art ist eine Bereicherung für das gesamte Team - auch außerhalb des Spielfeldes“, erklärt VCW-Trainer Dirk Groß.

Auch Nicole Fetting, Sportdirektorin und Teammanagerin der VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH, zeigt sich sehr zufrieden mit der Neuverpflichtung: „Esther bringt genau das mit, was wir für die Außenangriffsposition gesucht haben. Mit ihrer Ballkontrolle und ihrem sportlichen Ehrgeiz wird sie für die bevorstehenden Aufgaben eine wichtige Konstante sein. Esther ist eine durch und durch positive, charakterstarke Persönlichkeit. Wir freuen uns auf sie“.

Die 24-Jährige Angreiferin ist nicht nur auf dem Spielfeld ein Vorbild. Die lebensfrohe Holländerin hat bereits ein Bachelor-Studium im Fach Health Policy & Management erfolgreich abgeschlossen. Doch damit gibt sie sich trotz ihrer erfolgreichen Volleyballkarriere nicht zufrieden. Aktuell studiert die Außenangreiferin an der Erasmus Universität Rotterdam Medizin.

In der 24-Jährigen schlummern viele Talente. Sprachbegabt ist sie nämlich auch. Neben ihrer Muttersprache spricht Esther Englisch, Spanisch und ein bisschen Deutsch. Dieses Talent kommt ihr im internationalen Kader des VCW zugute.

„Meine gute Freundin Karine Muijlwijk hat mir viel Positives über den VCW berichtet. Ein toller Verein, nette Leute, eine neue Halle, ein wettbewerbsfähiges Team und die Teilnahme am Europapokal. Daher musste ich gar nicht lange nachdenken, als die Anfrage kam, ob ich in der kommenden Saison für den VC Wiesbaden spielen möchte. Ich freue mich darauf, das Team kennenzulernen und auf die neue Herausforderung“, sagt Esther van Berkel.

Die 1,76 m große Angreiferin spielt neben ihrer Hallenkarriere in den Sommermonaten leistungsmäßig Beachvolleyball. Daher wird die sprunggewaltige Angreiferin bis August noch ihr geplantes Beachvolleyball-Programm mit Ranglisten-Turnieren absolvieren und später zum Team dazu stoßen.

382 Wörter, 2.760 Zeichen (mit Leerzeichen)